

パパ・ママ子育て知恵袋

第51回は「子供に振り回される」

「めっちゃムカついた！」

そう言ってランドセルを放り投げると息子は、手も洗わずに、テーブルの上にあったおせんべいをバリバリかじり始めました。

「何よ、どうしたのよ」と聞くのですが、「ふんっ！」と鼻から息を噴き出して、さらに2枚目をバリバリ。

「どうしたのよ、言ってみなさいよ」と少々問い詰めるように言うと、ようやく「クマガイ先生、超ムカつく！」

「えっ？ 先生なの？」

「そう！ 掃除さぼったのオレだけじゃないのに、オレばかり叱られた！ オレ、もう学校行きたくない！」

そう言い放ったきり、何も言わなくなりました。

どうしよう、こんな時はどうしたらいいのかしら。夫はきっと「ほっとけ」と言うに違いない。ママ友に相談してみようかしら。でも、何て相談したらいいのかしら……。お母さん、迷いに迷って、布団に入っても寝られず、突然ガバと起きて連絡帳に書きました。長文！ 息子だけが悪いような指導の仕方に疑問があります。不登校になったら、どう責任を取ってくれるのですか！？

ああ、書いちゃった。

朝、当の息子は、元気よく「行ってきまあ～す！」と出かけようとしてました。

「あれ？ なんかムカついて、学校行かないとか言ってなかった？」

「そんなこと言ったっけか？ 今日は朝、先生とみんなでドッジボールする約束してた。やべ！ 遅れる。行って来まあす！」

慌てて、引き留め、連絡帳のあのページだけ切り離すので精一杯でした。

子供のひと言で親の気持ちが干々に乱れることがあります。

冷静さを失うことがあります。でもですね、そういうことを通して、親になっていくんじゃないかと私は思います。赤面するようなこと、いくつも経験して何となく親らしくなるんじゃないかと思えます。

あ、それと、この息子さん、小学校3年生。こんなものです、小3の男子は（笑）